



Résultats de l'enquête auprès des familles au sujet de la communication entre elles et le collège Anne Frank de Sauzé-Vaussais.

publié le 01/11/2014 - mis à jour le 01/11/2016

Descriptif :

Madame, Monsieur,

Situées entre l'Ecole et le Lycée, les années Collège représentent un moment important dans la scolarité des jeunes. La réussite d'un parcours personnel d'orientation choisi, et non subi, n'est possible que si le dialogue entre la famille, le collège et l'élève est durable durant les 4 années.

Désireux de vous permettre de mieux appréhender les enjeux du collège, les équipes ont souhaité améliorer les outils de communication en service au collège.

Nous vous remercions d'avoir pris le temps de répondre à l'enquête dont les résultats sont aujourd'hui mis en ligne. Grâce à vos réponses, conscients de vos attentes et soucieux de toujours mieux vous accueillir, il a été décidé de remettre aux familles dès la rentrée 2013 un dépliant informatif qui nous l'espérons vous sera utile.

Il faut cliquer pour faire défiler les diapositives.

Cliquer sur "plein écran" sous le diaporama pour mieux lire.

 [enquête-familles](#) (Flash de 588.1 ko)



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.